



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P091362

Standortbestimmung "Kinderfreundliche Gemeinde" von UNICEF Schweiz;
Bericht zum Aktionsplan

- ://: 1. Der Regierungsrat nimmt die Ziele und Massnahmen des Aktionsplans «Kinderfreundliche Stadt Basel» zustimmend zur Kenntnis.

Begründung

Der Regierungsrat hat beschlossen, das Label von Unicef Schweiz «Kinderfreundliche Gemeinde» zu erwerben. Voraussetzung für den Erhalt dieses Labels ist ein Aktionsplan mit Zielen und Massnahmen für die nächsten vier Jahre.

Dieser Aktionsplan liegt nun vor und wird Unicef Schweiz mit dem Antrag, der Stadt Basel das Label «Kinderfreundliche Gemeinde» zu verleihen, zugestellt.

